
Matthias Opdenhövel – Kylie Minogues Füße machten den Moderator sprachlos

Am kommenden Samstag ist Sportschau-Moderator Matthias Opdenhövel zu Gast in Barbara Schönebergers Radio-Talk „Mit den Waffeln einer Frau“. Dass der Mann sich in Sachen Fußball auskennt, versteht sich von selbst. Doch auch ohne Ball findet Opdenhövel Füße nicht uninteressant und schuld daran ist Popstar Kylie Minogue.

Köln, 9. Mai 2019 – Barbara Schöneberger und Matthias Opdenhövel kennen sich seit Jahren. Klar, dass die beiden da im Radio-Talk „Mit den Waffeln einer Frau“ auch in Erinnerungen schwelgen. So hat Opdenhövel ein Interview aus der Viva-Sendung „Was geht ab?“ vor Augen: „Ich hab ja Kylie Minogues Füße gesehen, damals zur Viva-Zeit. Sie zog beim Interview ihre Pumps aus und legte ihre Füße aufs Sofa.“ Dieser offenbar überwältigend schöne Anblick raubte dem sonst so wortgewandten Moderator vorübergehend die Stimme. „Ich glaube, die nächste Dreiviertelstunde habe ich dann kein Wort mehr gesprochen“, erzählt er lachend. „Ich habe einfach diesem Gespräch gelauscht, das andere für mich geführt haben.“

Da Barbara Schöneberger nach eigenem Bekunden auf ihrem Instagram-Profil viele Komplimente für ihre Füße bekommt, interessiert sie natürlich Opdenhövels Urteil. „Deine kommen so zu 70 Prozent ran“, kommentiert der Fuß(ball)-Experte, der allerdings die Aussage, dass er auf Füße stehe, so nicht im Raum stehen lassen will. „Wie hört sich das denn an?“, fragt er, fügt allerdings mit einem Augenzwinkern hinzu: „Schöne Füße haben noch nie geschadet!“

Das komplette Interview gibt es am Samstag, den 4. Mai ab 11:00 Uhr in der Radio-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ auf [barba radio](http://barbaradio.de). Das Format läuft immer samstags von 11:00 bis 13:00 Uhr und sonntags von 16:00 bis 18:00 Uhr. *barba radio* ist auf www.barbaradio.de und via [App](#) zu empfangen. Die *barba radio*-App ist sowohl im App-Store als auch im Google Play Store erhältlich.